

誰しものが SNS を利用し楽しむ時代、ガーナ人が好む動画は何なのか？

～調理動画、レシピ動画は果たして好まれるのか？好まれるよう編集するには？～

早いもので 5 月も終わり。前回のガーナ挨拶でも雨期の事を書きましたが、今月も土砂降りの雨がほぼ一週間に 1 回は降り、その被害もあちこちで遭ったようです。誰しものが動画を SNS にアップ出来る時代、ガーナ人でも SNS のアプリを入れていれば動画投稿や動画視聴を楽しんでいます。この 5 月に降った土砂降りによる被害状況は前述の SNS でも投稿が見受けられました。特にティックトックでは見覚えある場所で洪水により立ち止まる市民の乗り合いバストロトロが立ち往生している様子、また場所は分からないけれども竜巻が発生してその様子を捉えたものなどが動画投稿され多くのイイネが多く押されていました。ちなみにガーナでも竜巻は発生するのです。13 年前、私も竜巻被害の一人でした。季節は雨期の土曜日、真っ黒い雲に覆われ、鳥がうまく空を飛べないでいるのか？それともパイ捨てされた黒のビニール袋なのか？黒い何かが空中を舞っていたかと思ったら大粒の雨が落ちてきて後は轟音とともに雨が激しく振り出し、轟音の中でアパートの私の部屋部分のトタン屋根が剥がされたのです。13 年前、当時も SNS はあったけれども今の様に誰しものが動画投稿を利用してはいません。もちろん私もです。当時は寿限無ブログとフェイスブックに被害報告をした程度でした。当時、今のようなティックトックやインスタグラムがあったら、私は被害を受けた竜巻通過中も携帯で撮影していたかはわかりません。イイネ欲しさに轟音の中、屋根が剥がされ滝のように落ちてくる雨を撮れたのでしょうか。

さて、話しは竜巻被害の話から SNS の話しをここからはしていきます。現在、私は情報発信として、インスタグラムは 4 つのアカウントを持っています。名前のローマ字つづりのアカウントで日常や活動の事を発信し、スプートニクガーナのローマ字つづりではこの活動報告書、川商フーズさんが展開する GEISHAMACKEREL のレシピでは日本語版と英語版。そして、絶対にやることはないだろうと思っていたティックトックのアカウントを作り、ガーナ人経営の日本食レストラン ITO-YA での GEISHA YAKI メイキング映像をアップしています。ガーナ人の情報収集先が SNS で特に今の時代、ティックトックが一番利用されていると教えてもらい始めたものの、これが苦戦を強いられているのです。確かにティックトックを始めてから、ガーナ人がこのサイトに事件や事故の動画をアップしていることは良くわかりました。しかし、事件事故以外にどんな動画を好んで観るのか？と今悩みながら研究しているのです。動画の時間なのか？使用する音源なのか？サムネにする画像なのか？ハッシュタグなのか？「オワコン」と言う造語も知ったのも動画編集をするようになってからです。そんなこんな考えながら、これまでアップした動画を再編集しようと考えているのが、ティックトックのアカウント名は「I am GEISHA DOLL」です。また GEISHAMACKEREL の英語版レシピアカウントでは、英語版にするからにはインスタグラムを利用する英語圏の方に見てもらえるようにこれまでのレシピを英語に編集してのアップです。視聴してもらえる動画を目指して試行錯誤しながらの編集は続きます。

ガーナ挨拶 No71 國分敏子 31/05/2024